

# *El imperio derrotado amenaza a Venezuela, denuncia presidente de Cuba*

---



La Habana, 27 mar (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, denunció hoy que el imperio derrotado agrade, miente y amenaza, en alusión a la hostilidad estadounidense contra Venezuela.

Terrorismo de Estado, abiertamente declarado contra Venezuela, escribió Díaz-Canel en su cuenta de Twitter con la etiqueta #ManosFueraDeVenezuela.

El mandatario compartió un artículo del periódico Granma sobre el ofrecimiento del secretario de Estado norteamericano, Mike Pompeo, de recompensas de hasta 15 millones de dólares por información que lleve al arresto o a fallos de culpabilidad contra el presidente venezolano Nicolás Maduro.

La arremetida incluye al ministro de Defensa general Vladimir Padrino y al presidente de la Asamblea Nacional Constituyente y vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/217990-el-imperio-derrotado-amenaza-a-venezuela-denuncia-presidente-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**